



**Kathrin Hildebrandt**, Alt, studierte Gesang in Freiburg i.Br. und war bereits während des Studium am Freiburger Theater engagiert, es folgten Gastengagements in Linz, Lissabon, Dresden, Leipzig und Nürnberg. Von 2003–07 war sie Ensemblemitglied des Staatstheaters Braunschweig.

Sie sang in zahlreichen Konzerten und bei internationalen Festivals (u. a. biennale Venedig, Voci d'Europa/Sardinien, Bachfest Schaffhausen, MET Trancoso/Brasilien), Konzertreisen führten sie nach Italien, Spanien, Portugal, Frankreich, Polen, Russland, Israel und Brasilien.

Ihr großes Konzert- und Liedrepertoire reicht von der Renaissance bis zur Moderne.